
Quelle est la fréquence de la violence familiale, de la violence sexuelle et du 

harcèlement sexuel?  

Voyons maintenant ce que révèlent les études scientifiques. Il est difficile de répondre avec 

précision à la question : « Quelle est la fréquence de la violence? ». Si nous ne sommes pas 

en mesure de vous donner un chiffre unique, de nombreuses statistiques montrent que 

nous sommes face à un problème. 

Ce graphique montre les données qui ont été compilées à partir de diverses études de 

recherche. Vous pouvez constater un large éventail d’hommes et de femmes et des écarts 

dans la recherche sur les personnes transgenres. 

La variété des statistiques peut être attribuée aux différentes périodes au cours desquelles 

les données ont été recueillies, à la manière dont elles l’ont été, aux divers emplacements 

et aux différences selon les personnes interrogées et la manière dont les questions ont été 

posées. De nombreuses études vous diront que malgré tous les efforts déployés, les 

chiffres des statistiques sont prudents, car de nombreuses personnes hésitent à signaler 

leurs propres expériences de violence. 

En dépit de ces différences, il est facile de voir que la violence familiale et sexuelle est un 

problème grave en regardant les chiffres les plus bas. Si 10 % d’une population était 

atteinte d’une même maladie, cela serait considéré comme une épidémie. » 

Il est important de noter que bien que 20 à 49 % des femmes aient subi une forme de 

violence familiale, cela ne signifie PAS que 20 à 49 % des hommes ont commis ces 

violences. Un même homme peut commettre un acte de violence envers plusieurs de ses 

partenaires au fil des ans. 

 


